



Oldenburg i. H., 4. März 2016 | Pressemitteilung

Nächste Runde der Projektauswahl

Vorstand der AktivRegion berät über fünf neue Projekte

Am nächsten Dienstag trifft sich der Vorstand der AktivRegion Wagrien-Fehmarn zu seiner nächsten öffentlichen Sitzung. Fünf Projektanträge, die bereits in den Arbeitskreisen den Bürgern der Region vorgestellt wurden, werden besprochen und bewertet. Bei einem positiven Votum werden die Anträge zur Förderung an das Landesamt für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume (LLUR) weitergereicht.

Zwei der vorzustellenden Projekte beinhalten eine kreisweite Kooperation der Aktivregionen. Der Kreis möchte ein Radverkehrskonzept erstellen lassen, um auch in Zukunft Fördermittel für den Ausbau der Radwegeinfrastruktur erhalten zu können. Außerdem stellt der Büchereiverein Schleswig-Holstein e.V. einen Förderantrag für eine Beschilderung der Haltestellen des Bücherbusses im Kreis.

Auch zwei Konzepterstellung stehen zur Auswahl, Heiligenhafen möchte seinen Marktplatz barrierefrei neu gestalten lassen und die LTO Ostseespitze mit den zugehörigen Gemeinden Gremersdorf, Großenbrode, Heiligenhafen, Heringsdorf, Neukirchen, Oldenburg und Wangels plant ein Mobilitätskonzept für Bürger und Gäste auch ohne eigenes Fahrzeug.

Den ersten Schritt zur Elektromobilität gehen die Städte Heiligenhafen und Neustadt in Holstein sowie Gemeinde Grömitz mit einem gemeinsamen Antrag zur Errichtung von vier öffentlichen Schnellladesäulen für Elektrofahrzeuge errichtet werden.

Die geplanten Investitionen in die Region betragen rund 347.000 €, die beantragte Förderung für alle fünf Projekte 142.000 €.

55. Vorstandssitzung der LAG AktivRegion Wagrien-Fehmarn e. V.

Gewerbezentrum Oldenburg, großer Sitzungsraum

Neustädter Str. 26-28, 23758 Oldenburg i. H.

Anzahl Zeichen: 1.577



Wir fördern den ländlichen Raum



Landesprogramm ländlicher Raum: Gefördert durch die Europäische Union - Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) und das Land Schleswig-Holstein. Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

